

0% Unique

Total 34841 chars (**2000 limit exceeded**) , 248 words, 0 unique sentence(s).

Essay Writing Service - Paper writing service you can trust. Your assignment is our priority! Papers ready in 3 hours!
Proficient writing: top academic writers at your service 24/7! Receive a premium level paper!

Results	Query	Domains (original links)
1 results	Pengolahan ritel modern membutuhkan dukungan infrastruktur yang memadai terutama kebutuhan teknologi tinggi	download.portalgaruda.org
1 results	Surabaya 53 Pengaruh Tempat Parkir, Jarak Pengelihatan, Peritel Yang Berdampingan Terhadap Kesuksesan Bisnis Toko Sparepart	download.portalgaruda.org
1 results	Chandra Gunawan Abtract Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan tempat parkir sebagai variabel dalam penelitian	download.portalgaruda.org
1 results	jauh dari letak toko, hal tersebut akan membuat para pelanggan merasa malas untuk berkunjung ke	download.portalgaruda.org
1 results	Sebaliknya, jika terdapat tempat parkir yang terlalu besar membuat orang berfikir kalau toko tersebut	download.portalgaruda.org
1 results	Peneliti juga menggunakan jarak pengelihatan sebagai variabel karena jarak pengelihatan mengacu kepada kemampuan pelanggan	download.portalgaruda.org
1 results	Jarak pengelihatan yang baik sangat penting karena membuat orang tidak kesulitan dalam mencari tempat	download.portalgaruda.org
1 results	yaitu bahwa faktor tempat parker, jarak pengelihatan dan peritel berdampingan mempunyai pengaruh serempak dan signifikan	download.portalgaruda.org
1 results	Kata Kunci : Kesuksesan Bisnis PENDAHULUAN Perubahan dan perkembangan kondisi pasar juga menuntut peritel	download.portalgaruda.org
1 results	Dengan menggunakan teknologi tinggi memungkinkan agar ritel dapat membangun informasi yang canggih guna mendukung	download.portalgaruda.org

Top plagiarizing domains: **download.portalgaruda.org (10 matches);**

e-Jurnal Kewirausahaan Volume 1 Nomor 1 Oktober 2013 E-ISSN 2339-1804 LPPM Universitas Widya Kartika (UWIK) Surabaya 53 Pengaruh Tempat Parkir, Jarak Pengelihatan, Peritel Yang Berdampingan Terhadap Kesuksesan Bisnis Toko Sparepart dan Variasi Motor Di Surabaya Martinus Rukismono, AM. Chandra Gunawan Abstract Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan tempat parkir sebagai variabel dalam penelitian ini karena menurut peneliti tempat parkir adalah fasilitas pelengkap dari sebuah toko. Jika sebuah toko tidak memiliki tempat parkir yang memadai, atau tempat parkir tersebut terlalu jauh dari letak toko, hal tersebut akan membuat para pelanggan merasa malas untuk berkunjung ke toko tersebut. Sebaliknya, jika terdapat tempat parkir yang terlalu besar membuat orang berfikir kalau toko tersebut tidak disukai. Peneliti juga menggunakan jarak pengelihatan sebagai variabel karena jarak pengelihatan mengacu kepada kemampuan pelanggan untuk melihat toko dari jalan. Jarak pengelihatan yang baik sangat penting karena membuat orang tidak kesulitan dalam mencari tempat tersebut dan membuat orang akan kembali lagi dan setia terhadap toko tersebut. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang pertama yang dilakukan dapat diketahui bahwa hipotesis yang diajukan yaitu bahwa faktor tempat parkir, jarak pengelihatan dan peritel berdampingan mempunyai pengaruh serempak dan signifikan terhadap kesuksesan bisnis. Kata Kunci : Kesuksesan Bisnis PENDAHULUAN Perubahan dan perkembangan kondisi pasar juga menuntut peritel untuk mengubah paradigma lama pengolahan ritel tradisional menuju paradigma pengolahan ritel modern. Pengolahan ritel modern membutuhkan dukungan infrastruktur yang memadai terutama kebutuhan teknologi tinggi. Dengan menggunakan teknologi tinggi memungkinkan agar ritel dapat membangun informasi yang canggih guna mendukung pengolahan sistem persediaan yang lebih efisien se